



横浜市立相沢小学校

2月号 R5.1.31

学校だより



学校 HP QR コード

ピンクシャツデー

副校長 井上 文裕

みなさんはピンクシャツデーをご存じでしょうか？ピンクシャツデーは、カナダの学生が
起こした「いじめストップ！」のための行動です。

この行動はカナダで起きた実際の話で、学校で男子学生がピンクのシャツを着ていたこ
とでからかわれ、いじめにあいました。それを知った上級生が「いじめなんてもううんざ
りだ！」「アクションを起こそう！」と訴え、その訴えに賛同した学生たちがピンクのシ
ャツや小物を身につけて登校し、いじめに対して言葉や暴力ではなく、行動で意思表示を
しようと立ち上がったのです。この行動によりいじめがストップし、以降、2月の最終
水曜日（今年は2月22日）をピンクシャツデーとし、いじめ反対のメッセージが世界中で
表明されています。

このピンクシャツデーの取組は、子ども達一人ひとりの個性を大切にし、お互いを尊重し
ながら生活することのヒントが込められています。「みんなちがって、みんないい。」これか
ら毎日の学び合いの中で、お互い良さを尊重し、発揮できるように子ども達の価値観を育
んでまいります。引き続き、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。